
 

２０－７ 教育研究評議会議事概要 

 

 

日 時 平成２０年１１月１９日（水）１３：３０～１５：２９ 

場 所 総合研究棟Ⅱ 第１会議室 

出席者 豊田学長 

      東，三浦，野村，奥村，小林  

櫻谷，井口，山田，上垣，駒田，滝，武田，平松，田中，後藤，内田，花見 

 

◎  前回議事概要の確認 

学長から，事前にＥ－ｍａｉｌで確認した２０－６教育研究評議会議事概要については，配付資料の

とおり記録にとどめた旨の報告があり，了承された。 

 

 

Ⅰ 協議事項 

    な  し 

 

Ⅱ 報告事項 

１．次期執行体制について 

内田次期学長候補者から，「資料」に基づき理事，副学長予定者について報告があった。 

なお，学長から，理事，副学長予定者には，評議会，部局連絡会議等の全学会議に陪席させる旨説

明があり，了承された。 

 

  ２．地域イノベーション学研究科の再補正申請について 

   奥村理事から，「資料１」に基づき報告があった。 

 

 ３．社団法人国立大学協会第１４回通常総会について 

学長から，「資料２」に基づき報告があった。 

 

 ４．「教育改善研修会（第５回全学ＦＤ）」の実施について 

   野村理事から「資料３」に基づき報告があった。 

 

 ５．三重大学生物資源学部・大学院生物資源学研究科と安徽農業大学（中国）との 

学術・交流に関する一般協定及び学生交流協定の締結について 

   小林理事から「資料４」に基づき報告があった。 

 

 ６．その他 

  ①次期中期目標・中期計画の検討にあたって，教育目標「４つの力」については，理解しやすく，

評価が可能なものとするよう要望があった。 

 

②外国人特任教員の雇用について，大学からの支援の方法，基準教員数との関係，外部資金での雇

用などの発言があり，次回部局連絡会議で整理することとした。 

 

以 上 

 


